

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du Foyer Rural de Velars sur Ouche du 29 septembre 2023

Début de séance à : 19h20

➤ **Parole à Didier**

Monsieur LAMY, conseiller départemental, (Madame VIALET étant excusée),
M. Thierry JEAN, Maire de Velars sur Ouche
(Messieurs Patrick SEGUIN et Marc CHEVILLON, respectivement président et vice-président de la Communauté de Communes Ouche et Montagne étant excusés)
Mesdames et messieurs les salariés
Mesdames et messieurs les co-présidents
(Madame Corinne BRETIN étant excusée)
Mesdames et messieurs les responsables de sections,
(Mesdames Véronique LEMAIRE, Marie-Thérèse CURT, Elisabeth FUSTER, MM. Jean-Renaud GACON, Philippe THEUREL étant excusés)
Mesdames et messieurs les adhérents

Au nom du Foyer Rural de Velars, j'ai le plaisir d'ouvrir l'assemblée générale ordinaire de notre association. L'assemblée générale ne doit pas être considérée comme une réunion où l'on s'ennuie et d'où rien ne ressort mais plutôt considérée comme une réunion d'échange, de convivialité et de bonne humeur.

D'où le slogan du FRV : Convivialité, Partage et Créativité.

➤ **Le rapport moral :**

Le FRV est une association loi 1901 ayant comme objectifs :

- Développer et promouvoir des activités de temps libre,
- Développer des activités concernant la vie locale de la commune.
- Favoriser les activités liées à l'environnement.
- Favoriser des actions inter associatives en vue de développer du lien social.
- Fédérer des associations locales.

Chaque année les bénévoles s'emploient à remplir toutes ces missions afin que le Foyer Rural de Velars reste une association dynamique, proposant de nombreuses activités sportives et culturelles à l'ensemble des habitants de Velars et à d'autres communes alentours.

L'année 2022/2023 le foyer a rassemblé **345 adhérents** si on compte les personnes individuellement (contre **208** l'an passé) ou **425 si on comptabilise les personnes par section**. C'est un record.

La présente saison est partie sur les mêmes bases avec une augmentation sensible aux stretching, cross training et à la multi activités (ou multi-sports).

La saison dernière, plus d'adhérents grâce à de nouvelles sections comme le karaté ou le stretching. Certains adhérents peuvent cumuler plusieurs activités.

Malheureusement, la section badminton a dû arrêter son activité pour des raisons de gestion de salle.

Les activités du foyer rural attirent des personnes de tous les âges, réparties dans 19 sections culturelles et sportives : Atelier Créatif, Bibliothèque, Chorale, Cross-Training, Danse Afro-Contemporaine, Gym Douce, Judo, Karaté, Modern'jazz, Multi-Activité, Photo, Pilates, Rando, Renforcement Musculaire, Stretching, Tennis de Table, Théâtre Adultes, Volley et Yoga.

Un petit clin d'œil à l'équipe du Tennis de Table où pousse une graine de champion.

Bravo à Marin JEAN et à toute son équipe.

Ces sections sont animées soit par des bénévoles soit par des animateurs salariés (12) ou en auto-entrepreneur. Elles sont prises en charge par un ou plusieurs responsables qui constituent le conseil d'administration.

« Nous pouvons le constater, le FRV est devenu une petite PME !!!

Nous avons un budget qui avoisine les 85 000 Euros. Ce n'est pas rien.

Il faut une gestion rigoureuse. Il faut éviter de se tromper.

Il faut une équipe dynamique.

Il faut compter également sur des gens sur qui on peut compter.

Il ne faut pas compter ses heures, entre les coups de fil, la recherche d'idées, être sur l'ordinateur, la gestion du site, la gestion des finances, c'est du boulot mais on aime être à la disposition des gens. C'est passionnant. »

Le CA se réunit environ une fois par mois afin de :

- Rendre compte des activités des sections
- Proposer et organiser de nombreuses festivités pour animer et divertir le village.

Pour la saison 2022 / 2023, nous avons organisé plusieurs manifestations qui ont connu un réel succès.

On ne pouvait que commencer par les festivités des 60 ans du FRV, le 1^{er} avril ... Quelle belle réussite !

En cours de saison, il y a eu aussi :

Le premier salon du modélisme, les 7/8 octobre 2022 – Merci une nouvelle fois à Christian Gay. Il sera renouvelé à l'automne 2024

Le marché de Noël à Kaysersberg et Colmar le 10 décembre

La traditionnelle rando de nuit le 17 décembre 2022

La nuit de la St Sylvestre (175 convives)

Nous avons refait la galette notamment avec les bénévoles, sponsors et salariés

Un Loto le Samedi 28 janvier

Une soirée dansante le 18 février

La soirée Théâtre le 18 mars par la Compagnie des Trois Ponts

Le 2 avril, nous avons organisé une manifestation de bienfaisance pour l'association Dijon-Besançon-Ukraine. Ce loto a rapporté plus de 1 200 euros. Ce chèque a été remis à cette association lors d'un verre de l'amitié.

Le 17 juin, la fête de la musique

Sans oublier le spectacle de la section Modern'Jazz le 4 juillet (à Longvic, car commun à 2 groupes de danse)

Le FRV a repris ses activités dès début septembre,

Le 2 septembre, voyage à Paris pour visiter l'exposition de Ramsès II et faire un tour de « bateau-parisien ».

Mardi 19 et jeudi 21 septembre 2023, journées olympiques en collaboration avec l'école de Velars.

Outre les manifestations qui seront reconduites, seront également prévus :

- un week-end de solidarité pour le petit Hugo (14 & 15 octobre)
- un voyage à Paris pour visiter l'Assemblée Nationale (28 février)
- un rallye moto (samedi 29 juin)

Nous avons également des projets pour la visite des châteaux de la Loire, un week-end à St Fargeau, etc.... Si vous avez des idées, n'hésitez pas à nous en faire part !

Une nouvelle fois Merci à tous les bénévoles, salariés, organismes et élus, collectivités locales qui nous soutiennent et nous aident tout le long de l'année toujours dans la joie et la bonne humeur !

Un grand Merci à la mairie qui nous prête les locaux, car sans cela nous ne pourrions pas continuer à proposer des activités à un prix abordable pour tous.

Un grand merci au personnel administratif qui est très réactif à nos différents messages ou interventions ainsi qu'à vos adjoints et conseillers.

Encore un dernier mot, sur le site Assoconnect.

Après quelques débuts difficiles, on a réussi à gérer cette application.

Merci notamment à Jean Renaud pour son implication.

Certes, tout n'est pas parfait. Certains ont encore quelques difficultés mais nous sommes là pour vous aider.

Rappel : ce site permet de gérer les adhésions, de gérer la billetterie pour nos manifestations. On peut y mettre des photos, envoyer des mails, gérer la comptabilité.

Encore merci à vous tous.

➤ **Parole est ensuite donnée à Véronique THEUREL et aux sections**

L'Atelier Créatif :

13 inscrites.

Le jeudi, de 19h30 à 21h30

Création de nombreuses petites choses, certaines seront visibles lors de l'expo photo.

Responsables : Marie-Jo CHEVALIER et Gisèle MASSERINI

La Bibliothèque

Afin d'harmoniser le fonctionnement des 9 bibliothèques constituant le réseau de communauté de communes Ouche et Montagne, un nouveau logiciel a été installé dans chacune d'elles. En un temps très court notre équipe de bénévoles a été formée à différents niveaux, selon le choix de chacun. A noter, leur investissement remarquable qui a permis de limiter la fermeture de la bibliothèque.

Désormais, lors de l'inscription d'un enfant à titre individuel, les coordonnées d'un parent ou adulte responsable et une autorisation parentale seront exigées. Les retards dans les retours de livres empruntés déclencheront une relance automatique et bloqueront les prêts. Chaque lecteur peut emprunter un maximum de huit ouvrages pour une durée d'un mois prolongeable une fois.

Ces nouvelles dispositions permettront une meilleure gestion de notre fonds.

Le 21 janvier, nous avons, pour la nuit de la lecture, accueilli Jacqueline Mitaine accompagnée au piano et violoncelle par Paul Monet. Les textes et chants de Julos Beaucarne ont enchanté les spectateurs. Ce poète auteur-compositeur, comédien amoureux des mots, de la nature posait un regard réaliste sur le monde, invitant à la tolérance, l'humour et la tendresse.

Nous continuons notre partenariat avec « Histotheque » pour les causeries du samedi. Celle du 25 mars, animée par François-Xavier Vergé sur le thème « les femmes au Panthéon » a captivé une trentaine de personnes.

Comme le veut la tradition, deux ateliers de Pâques ont eu lieu les 29 mars et 5 avril et nous ont permis d'accueillir une trentaine d'enfants de 5 à 10 ans désireux d'exercer leurs talents créatifs. Chacun est reparti avec ses décorations et quelques œufs en chocolats.

Outre le choix prochain de nouveaux livres à la médiathèque de Côte d'Or, nous allons procéder très rapidement à des achats d'ouvrages pour renouveler notre fonds. Tous nos lecteurs sont invités à nous faire part de leurs souhaits de lecture.

Nous continuons l'accueil des classes. Avant le choix des livres, les animatrices proposent aux élèves une lecture, un chant, un exercice de prononciation ...

Nous rappelons que la carte de bibliothèque permet l'accès en ligne aux contenus proposés par la médiathèque numérique de Côte d'Or : inscription sur le site cotedor.mediatheque.fr en sélectionnant bibliothèque de Velars dans la rubrique « bibliothèque de proximité ».

Compte tenu de la charge de travail, nous avons constaté que le fonctionnement de la bibliothèque ne peut pas reposer que sur une seule personne. Toutes les tâches ont été répertoriées. Des référents ont été nommés pour chaque tâche et seront secondés par les autres membres de l'équipe.

Horaires d'ouverture :

Mercredi de 16 h à 18 h – jeudi de 16h30 à 18 h – samedi de 10h à 12 h

Projets :

- Achats d'un petit meuble
- Achats livres - tapis à raconter – kamishibai
- Accueil d'auteurs ou de conteurs
- Formations (lecture à voix haute)
- Continuer le partenariat avec Histotheque (causerie Vincenot le 10 novembre à la salle des fêtes)
- Ateliers de Noël

Responsables : Violetta Catalifaut, G-Paule Ducret et Corinne Bretin

La Chorale

17 adhérents. Participation à la soirée des 60 ans du FRV.

La chorale va être reprise par Claudine GOLMARD (mais en auto-entrepreneur cette fois)

Responsables : Marie-Jo CHEVALIER, Angeline BOUCHARD

Le Cross Training

Cette section est animée par Paul Vitré.

Initialement prévu dans une petite salle à l'étage, le cross-training a pu bénéficier, avec le changement d'horaire du tennis de table, d'un nouveau créneau en salle 1 : 1 heure, le mercredi de 19h à 20 h.

Elle a donc pu se développer pleinement et attirer de nouveaux participants (25 adhérents).

Responsable de section Zoé THEUREL

La Danse Afro-contemporaine

Chaque lundi, à partir de 20h30. Le cours de danse africaine contemporaine est animé par 3 à 5 musiciens et par 2 enseignantes en alternance, Sabine et Isabelle. Sabine oriente le cours dans un style afro-contemporain et Isabelle reprend les bases chorégraphiques. Nous avons été 13 danseuses l'année passée et avons participé au soixantième anniversaire du Foyer le 1er avril.

Une douzaine cette année, avec des débutantes, le cours est ouvert à tous ceux qui ont envie d'essayer.

Responsables : Aude SERVOLLE, Geneviève PERROT

La Gym Douce

2 groupes de 25 personnes l'an passé

Toujours autant de participants cette année.

Responsables : Elisabeth FUSTER et Nelly CHIFFOT

Le Judo

25 adhérents sur 2 cours.

Depuis la rentrée, 20 participants par cours.

Responsable : Gretty CARLI

Le Karaté

Cette nouvelle section créée en 2022, accessible à tous les niveaux de pratique à partir de 14/15 ans et encadrée par 2 instructeurs diplômés, a accueilli une dizaine d'adhérents, dont 3 débutants. Cet effectif s'est globalement maintenu tout au long de l'année avec une bonne assiduité de chacun.

Le nombre d'adhérents est correct, un peu plus ne serait pas gênant pour compenser les "creux" de fréquentation qui peuvent arriver au cours de la saison.

Responsables : Alex PIED, Philippe THEUREL

Le Modern' Jazz

La section Modern'Jazz a bien fonctionné cette année avec Déborah GIRONDEAU, notre professeur pour la 2^{ème} année. On a compté 36 élèves en 2022-2023, répartis en 4 groupes selon les âges. Les enfants sont acceptés à partir de 4 ans.

Les cours sont axés sur la détente, le plaisir de danser.

Participation à un Flashmob à Dijon en mars pour la journée du bonheur (printemps).

Le gala a eu lieu le mardi 4 juillet à Longvic, espace Jean BOUHEY. (en commun avec la section de Marsannay le Bois). Les spectateurs étaient nombreux. Le thème Temps danse, saisons, mois, événements d'une année mis en danse par Déborah qui a créé ce spectacle. Tout le monde s'est donné à fond pour faire ce spectacle, un moment de partage qui soude les groupes. Les retours des parents ont été positifs. Nous avons cette année proposé une clé USB du spectacle.

La rentrée de la section a eu lieu le lundi 11/09. Déborah est présente et motivée pour une nouvelle année, nous la remercions, les danseuses étaient au rdv. Encore peu d'ados, mais le remaniement des groupes permet d'accueillir : 15 petits (dont 1 garçon), 12 moyens, 9 (du CM1 à la 5eme), 10 adultes, donc **46 inscrits**.

La date du prochain spectacle est déjà fixée : le 2 juillet 2024

Responsables : Véronique LEMAIRE, Patricia MATHEY

Multi Activités (ou Multi Sports)

2 groupes, 5/7 ans et + 7ans

Problèmes de disparité entre les enfants dans le 1^{er} groupe, le 2eme est plus homogène.

Le groupe des plus grands en 1^{er} cette année.

Nouvelles responsables : Sylvaine VISENTINO et Véronique THEUREL

La Photo

9 adhérents

Nos réunions bimensuelles ont permis de revoir plus en détails la composition de l'image, les techniques de prises de vue, le traitement d'image, la macrophotographie ou la photo rapprochée. Nous avons aussi abordé le montage vidéo, avec le logiciel Shotcut.

Passant de la théorie à la pratique, plusieurs soirées ont été consacrées à la prise de photos : photos rapprochées, essais de photos « de gouttes d'eau qui tombent ».

Concernant les sorties, il n'a pas été toujours facile de maintenir le rythme d'une par mois en raison de la météo, mais aussi de la disponibilité de chacun.

Nous avons commencé par une démonstration de photogrammétrie par drone, le long du canal et plus précisément au niveau du pont de l'ancienne voie ferrée.

La **photogrammétrie** est une technique qui consiste à déterminer la forme, les dimensions et la situation d'un objet dans l'espace à partir de plusieurs prises de vues photographiques de cet objet. Elle permet la restitution de cet objet en 3D.

Nous avons repris ensuite nos sorties photo : le site de Saint-Bernard à Fontaine Les Dijon, la butte de Talant, les illuminations de Noël à Dijon, Longecourt en plaine, Parc de la Colombière, Panthier et Châteauneuf, et une incursion en Saône et Loire.

La Photo a repris ses activités le 4 septembre avec, en ligne de mire, la prochaine expo photo programmée les 25 et 26 novembre 2023.

Réunions : un lundi sur deux, à partir de 20h00 à l'ancienne gare,

Responsable : Micheline CHAUVIN

Le Pilates

41 inscrits, répartis sur 3 groupes : 2 le lundi soir, Pilate pur, puis Pilate fusion, 1 le jeudi matin, Pilate pur.

Responsable : Véronique THEUREL

La Rando

1 sortie par mois, le dimanche, en journée ou demi-journée selon la saison.

Les exceptions : rando de nuit (samedi soir), WE raquettes (Jura) et WE au printemps (en Puisaye cette année)

WE raquettes en question (peu de participants en février 2023)
Un rajeunissement des effectifs serait souhaitable, peu de jeunes...
Responsables : Françoise BARBIER, Claudine LABONDE

Le Renforcement musculaire

Le renforcement musculaire, le mercredi de 20h00 à 21h15, a fait le plein également, 27 inscriptions (je crois que c'est un record depuis que je suis responsable de cette section). La fréquentation du cours varie toujours en fonction de l'assiduité de chacun, mais nous étions toujours une quinzaine par cours. Merci à Paul Vitré, notre animateur sportif, de nous faire travailler sur des exercices à chaque fois différents et de nous permettre de proposer des activités qui plaisent à beaucoup de nos adhérents.

Responsable : Véronique THEUREL

Le Stretching

Nouvelle discipline au sein du foyer, et également animée par Paul VITRE, le Stretching a connu dès le départ un énorme succès.

33 adhérents inscrits sur le créneau du mercredi de 18h00 à 19h00 et plus de 25 personnes à chaque cours.

L'augmentation du nombre de participants nous a conduit à créer un créneau supplémentaire (60 inscrits, 2 groupes)

Responsables : Véronique et Zoé THEUREL

Le Tennis de Table

Représenté par Matthieu POIRIER, entraîneur, et M. RELIER, Président du Club de Marsannay et de la Commission DVPT du Tennis de Table en Côte d'or

25 participants (23 jeunes et 2 adultes), en 2 groupes

40 personnes à la rentrée

Saison 2022/2023 : nous avons deux groupes pour 25 inscrits. Parmi eux 19 garçons, 6 filles. 2 adultes et 23 enfants. 6 ont fait de la compétition. Dans cet effectif il y avait 4 jeunes en double entraînement avec Marsannay.

Mention spéciale pour Marin Jean qui a débuté à Velars, licencié désormais à Marsannay mais qui la saison passée s'entraînait également à Velars : très beau parcours pour ce jeune qui évolue désormais à l'international. Palmarès : 2nd au WTT de SPA (Belgique), 3ème au WTT de Metz, quart de finaliste en Espagne. Il termine également 9ème des championnats d'Europe jeunes. Sacré Champion de France en Double et Vice-Champion en simple.

Nous avons organisé plusieurs manifestations durant l'année : une galette, 3 regroupements avec des jeunes de Marsannay, Brochon et Nuits St Georges, 1 tournoi licencié - non licencié, 1 journée Olympique (multi sport et tennis de table). Nous avons également fait une animation à l'école de Velars (animation reconduite cette saison)

La saison 2023/2024 démarre bien. Un troisième groupe a été créé pour accueillir les plus jeunes dès 4 ans. Actuellement 22 inscrits+ 8 à venir potentiellement. 18 garçons, 4 filles, 12 compétiteurs et 10 loisirs, 3 adultes et 19 enfants.

Responsable : Karine BERLAND

Le Théâtre

Pour l'année 2022-2023 le groupe théâtre adultes était composé de 8 membres.

Patrice ISAAC a repris le poste d'Aurélië à l'animation de la section.

La troupe est montée sur les planches le 18 mars 2023 à Velars en proposant son spectacle composé de 3 saynètes « La Trilogie des chutes ». Un grand merci à Jean-Renaud GACON qui a assuré la technique son et lumières.

Un au revoir ému à Catherine CHAPUT-GROZEL, partie en retraite, elle s'éloigne de la Côte d'Or pour rejoindre sa Creuse natale et de ce fait quitte La Compagnie des Trois Ponts dont elle a été un pilier moteur talentueux depuis sa création en 2000. Son dynamisme et ses qualités d'actrice vont nous manquer.

La Compagnie des Trois Ponts semble s'effiloche ces dernières années, un nouvel élan devra s'infiltrer pour que la section théâtre continue à exister.

Responsables : Christine DELETRAZ-CAMUS, Michel FROSSARD

Le Volley

13 personnes inscrites à la section volley pour la saison 2022-2023. 2 filles et 11 garçons.

Engagement dans le championnat loisir pour 11 personnes. Nous avons commencé en poule basse car c'était une première inscription après quelques années d'absence. Après les matches de brassage de début d'année, nous sommes montés d'un niveau. Nous terminons 2eme de notre poule. Résultat très honorable par rapport à l'hétérogénéité du niveau des joueurs de l'équipe. Les anciens « portent » les nouveaux. Nous avons pu effectuer quelques matches amicaux avec Sombernon et l'ASPTT. Nous n'avons pas été présents à la journée des associations 2022. Sombernon nous a proposé comme chaque année de faire des entrainements communs chez eux mais cela est compliqué avec les déplacements à Sombernon. Merci au foyer pour l'achat de deux nouveaux ballons.

Perspectives 2023-2024 :

Le volley a repris le jeudi 7 septembre à 19h45. Cette année Jean-Renaud quitte le poste de responsable de section. Il est remplacé par Jérôme PASSAQUIT. Jean-Renaud va aider Jérôme à faire la transition administrative vis-à-vis du VL 21 et du foyer. Mika est toujours d'accord pour être co-responsable de la section. Toujours un problème de communication pour faire la pub de la section volley surtout pour l'affichage. Nous allons nous engager dans le championnat loisir cette année. Moyennant un supplément de 49 € par joueurs. 65 € pour jouer en loisir et 114€ pour jouer en compétition loisir. Le prix d'engagement de notre équipe (comme équipe partenaire) est de 50€ auprès du VL21. Le problème, que l'on retrouve chaque année, pour les personnes qui ne jouent qu'en loisir, c'est qu'ils ne peuvent pas jouer les jours de matches de compétition à domicile car le terrain est pris. Proposition d'utiliser les vestiaires cette année. Nous attendons le feu vert de la mairie et du foyer pour voir comment s'organiser

Responsables : Jean-Renaud GACON, Jérôme PASSAQUIT, Mickaël HUSELSTEIN

Le Yoga

30 adhérents en 2 groupes l'an passé.

Responsable : Marie-Thérèse CURT

Et n'oublions pas la section Logistique avec :

Danièle GAY

Création d'une nouvelle section : Jeux de Société

1 vendredi par mois, à l'Ancienne Gare, horaires 20h/24h

Cotisation similaire à celle de la Rando

Responsables : Zoé THEUREL, Paul VITRE

Vote du rapport général d'activités et du rapport d'activités des sections

Nombre de présents : 33

Nombre de pouvoirs : 6

Nombre de contre : 0

Nombre d'abstention : 0

Nombre de pour : unanimité

➤ **Parole à Didier pour le bilan financier (période du 1^{er} juin 2021 au 31 mai 2022)**

1-Bilan Financier

Recettes 2022/2023 : 87 379,31 €

Dépenses 2022/2023 : 85 460,28 €

Bilan 2022/2023 : 1 919,03 €

Situation financière au 31 mai 2023

Compte courant	3 837.68 €
Compte épargne	20 000 €

2-Budget prévisionnel : 87 000 €

Le bilan financier et le budget prévisionnel détaillés sont à la disposition des adhérents

Vote du rapport financier et du budget prévisionnel

Nombre de présents : 33

Nombre de pouvoirs : 6

Nombre de contre : 0

Nombre d'abstention : 0

Nombre de pour : unanimité

3-Augmentation des salaires et des cotisations

Les salaires des intervenants ne peuvent pas rester figés.

Une commission va être mise en place pour réfléchir à une grille d'avancement. Il faudra néanmoins définir un plafond.

L'augmentation des salaires implique une augmentation des cotisations.

Proposition d'une augmentation de 10 € sauf pour les sections enfants et sans salariés, ainsi que pour le stretching qui a dû être réduit d'1/4 d'heure (2 créneaux pour absorber le nombre très important de participants)

Vote

Nombre de présents : 33

Nombre de pouvoirs : 6

Nombre de contre : 0

Nombre d'abstention : 0

Nombre de pour : unanimité

- **Renouvellement du Conseil d'Administration (responsables cités ci-dessus pour chaque section)**

D'autres personnes souhaitent-elles s'investir au sein du CA et prendre la responsabilité d'une section ?

Non, Il fallait poser la question...

Vote du CA

Nombre de présents : 33

Nombre de pouvoirs : 6

Nombre de contre : 0

Nombre d'abstentions : 0

Nombre de pour : unanimité

- Une question diverse ?

➤ **Parole aux élus**

M. Alain LAMY

Souligne la bonne évolution du FRV, les chiffres sont en hausse.

C'est toujours un plaisir de nous accompagner. Merci pour ce que nous faisons pour les arroyottes et les habitants de la CCOM.

Merci aux bénévoles

M. Thierry JEAN

Le FRV, c'est énormément de forces vives, beaucoup d'actions, d'idées. Le tissu associatif est important pour faire vivre le village.

Le bénévolat est difficile à préserver, car il y a de plus en plus de consommateurs, et de moins en moins de personnes désireuses de s'impliquer.

Suite à l'arrêt de la halte-garderie, une partie des locaux va être reprise par la commune de Velars. Ils seront utilisés pour des réunions notamment pour les conseils municipaux. Il ne devrait donc plus y avoir de conseils municipaux à la salle communale impactant l'activité des sections.

L'autre partie des locaux sera consacrée à un accueil pour la petite enfance.

Les 60 ans du FRV ont été une vraie réussite.

Merci à tous et à toutes pour cette belle aventure.

Fin de L'AG à 21h50

Clôture de l'Assemblée Générale par le pot de l'amitié